

EXTRA- bürgerbrief



Liebe Bürgerinnen und Bürger,

endlich ist es wieder soweit! Kirchweihen gehören untrennbar zur fränkischen Lebensart. Sie verkörpern Kultur, Tradition und Gemeinschaftssinn. An vier Tagen feiern wir in Rednitzhembach endlich wieder unsere traditionelle Kärwa. Dazu darf ich Sie im Namen der Gemeinde ganz herzlich einladen.

Auf dem Festplatz gegenüber der Evangelischen Kirche bietet dieses Jahr bereits zum zehnten Mal als Festwirt die Familie Schuhmann ein abwechslungsreiches Programm. Der Schaustellbetrieb Schwarz sorgt mit verschiedenen Fahrgeschäften, Attraktionen, Verkaufsständen und Buden dafür, dass bei den Besucherinnen und Besuchern keine Langeweile aufkommt. Dank der vielen Livemusik kommt auch die musikalische Unterhaltung im Festzelt nicht zu kurz.

Der kirchliche Ursprung der Kirchweih wird am Freitag mit einer ökumenischen Kurzandacht in der Katholischen Kirche eingeläutet und anschließend erfolgt der große Kirchweihfestzug der Vereine ins Festzelt mit dem offiziellen Bieranstich, der mit zweijähriger Unterbrechung zum 25. Mal von mir hoffentlich erfolgreich von stattem geht.

Es freut mich sehr, dass die Kärwaboum und -madli auch in diesem Jahr die Tradition des Kärwabaumaufstellens fortsetzen sowie das „Bärentreiben“ durch den Ort. Beim Zug durch die Gemeinde ist jedoch niemand vor dem „furchterregenden“ Zotteltier sicher. Wer ihm zum Opfer fällt, bekommt schon mal ein rußverschmiertes Aussehen.

Das Treffen der Traktorfreunde, die Konzerte der Jugendkapelle, die Kirchweihandacht in der Evangelischen Kirche und weitere Highlights lassen am Sonntag keine Wünsche offen. Etwas Besonderes hat sich der Festwirt am Abend mit der Yukon River Band einfallen lassen. Das Programm erstreckt sich von der Traditional Country Music bis zum modernen Country Rock.

Am letzten Festtag wird mit dem farnefrohen Brillantfeuerwerk noch ein Höhepunkt geboten.

Ich darf mich bei allen Beteiligten, die mit ihrem Einsatz zum Gelingen unserer Kirchweih beitragen, recht herzlich bedanken. Sie sorgen dafür, dass sich die Rednitzhembacher Kirchweih seit jeher großer Beliebtheit erfreut.

Besuchen Sie unsere schöne Kirchweih und lassen Sie sich von der tollen Stimmung anstecken. Ich wünsche allen Kirchweihbesuchern frohe Stunden in gemütlicher Runde und ein schönes Kirchweihwetter.

Ihr

Jürgen Spahl, 1. Bürgermeister



**Auf geht's
zur
Hembacher
Kärwa!
1. bis 4. Juli 2022**

Freitag, 1. Juli

17.00 Uhr:

Festzelt geöffnet

19.00 Uhr:

Kirchweihauftakt

Ökumenische Kurzandacht in der Katholischen Kirche mit dem Posaunenchor der Evangelischen Kirchengemeinde und dem Gesangverein „Liederkrantz“

19.00 Uhr:

Auf geht's im Festzelt mit der Band „Steigerwalder Knutschbärn“

19.30 Uhr:

Kirchweihfestzug mit der Jugendkapelle und den Vereinen

20.00 Uhr:

Bieranstich und Eröffnung der Kirchweih durch 1. Bürgermeister Jürgen Spahl

Abend der Vereine und Betriebe

Samstag, 2. Juli

14.00 Uhr:

Kirchweihbetrieb

Festzelt mit zünftiger Musik im überdachten Biergarten geöffnet



15.30 Uhr:

Aufstellen des Kirchweihbaumes vor dem ehemaligen Gasthof Rabus mit den Hembacher Kärwaboum und -madli

19.00 Uhr:

Partyabend mit der Band „Klostergold“

Offene Jugendarbeit Rednitzhembach

Kärwa Party

01. Juli 2022
+
02. Juli 2022

!! Freier Eintritt !!

im Jugendhaus Rednitzhembach

Freitag 01. Juli
ab 21 Uhr
Lounge Musik
und **Cocktailbar**
Das Wohnzimmer.

Samstag 02. Juli
Beginn 20 Uhr
TASTY 7
Coverrock und Partyhits
Aftershow Party mit Cocktailbar

Verordnung für die Kirchweih 2022 in Rednitzhembach

Um den vielerorts auftretenden Jugendalkoholismus einzudämmen, hat der Gemeinderat der Gemeinde Rednitzhembach eine Verordnung für die Kirchweih in Rednitzhembach beschlossen. Diese gilt für die gesamte Dauer der Kirchweih von Freitag, den 1. Juli, 0.00 Uhr bis Dienstag, den 4. Juli, um 12.00 Uhr.

Wesentliche Inhalte dieser Verordnung

Geltungsbereich:

Gegenüber 2019 wurde der Geltungsbereich der Kirchweihverordnung wesentlich erweitert. Er umfasst nunmehr das Gelände der Kahnfahrt, die Straße Zwischen den Brücken mit der Fischerinsel und den beiden Parkplätzen, die gesamte Rother Straße von der Staatsstraßenbrücke bis zur Einmündung Schwander Straße, den Fest- und den Bolzplatz sowie die Schwander Straße ab der Rother Straße bis zur Jahnstraße einschließlich des Spielplatzes in der Schwander Straße.

Verhaltensregeln:

Insbesondere gibt die Verordnung Auskunft darüber, was im Bereich der Kirchweih zu unterlassen ist. Die Besucher haben sich demnach so zu verhalten, dass keine anderen Personen geschädigt, gefährdet, behindert oder belästigt werden. Das Mitführen gefährlicher Gegenstände (Waffen, Wurfgeschosse, Gassprühdosen, pyrotechnische Gegenstände) ist untersagt. Auch dürfen keine eigenen alkoholischen Getränke mitgebracht und die Schankgefäße nicht außerhalb des Festzeltes mitgeführt werden. Hunde sind grundsätzlich an der Leine zu führen, Kampfhunde dürfen gar nicht mitgebracht werden.

Die Überwachung der Einhaltung der Verordnung wird von einem privaten Sicherheitsdienst und der Polizei kontrolliert. Diese sind befugt, bei Zuwiderhandlungen unerlaubterweise mitgeführte Gegenstände einzuziehen oder Geldbußen zu verhängen.

Sonntag, 3. Juli

9.00 Uhr:

„Bärentreiben“ durch den Ort

11.00 Uhr:

Festzelt geöffnet – Mittagstisch mit Angeboten

11.30 Uhr:

Treffen der Traktorfreunde aus Rednitzhembach und Umgebung mit Motoren- und Maschinenschau sowie Geschicklichkeitsfahren

12.00 Uhr:

Zünftige Musik mit dem „BierFrankenTrio“

13.00 Uhr:

Kirchweihbetrieb

14.00 bis 16.30 Uhr: Konzerte der vier Orchester der Jugendkapelle

14.00 bis 14.45 Uhr: Nachwuchsorchester

14.45 bis 15.30 Uhr: Jugendorchester und Spätleser

15.30 bis 16.30 Uhr: Großes Orchester

17.00 Uhr:

„Bärenwaschen“ vor dem Festzelt



17.00 Uhr:

Kirchweihandacht in der Evangelischen Kirche mit Pfarrer Wolfgang Lindner zum Thema „Von guten Mächten wunderbar geborgen“

18.00 Uhr:

Country Band „Yukon River Band“

Montag, 4. Juli

ab 14.00 Uhr:

Festzelt und Kirchweih geöffnet

Familiennachmittag (bis 19.00 Uhr) – Ermäßigung an allen Geschäften



15.00 Uhr:

Der Kasper im Festzelt (zwei Aufführungen à 18 Minuten) – Eintritt frei

17.30 Uhr:

Betzenverlosung mit den Kärwaboum und -madli im Festzelt (Losverkauf ab Freitag, 1. Juli)

18.30 Uhr:

Auf geht's mit den „Members“ zum Ausklang

22.30 Uhr:

Großes Brillantfeuerwerk über dem Festzelt



Komm zur Kärwa!

**Viel
Vergnügen
wünschen
die
Schausteller!**

Autoscooter (Klaus Zöllner) |

Lostopfspiel (Firma Meißel) |

Schießwagen (Manuel Peipp) |

Ungarische Spezialitäten

(Georg Schweizer) | **Gebrannte Nüsse**

und Süßwaren (Hannes Grauberger) |

Softeis und Waffeln (Konrad Volz) |

Entenangeln (Hannes Grauberger) | **Schiffschaukel**

(Manuel Peipp) | **Dosenwerfen** (Manuel Peipp) |

Baguette und Crêpes (Hannes Grauberger) |

Rundfahrgeschäft „Sweety Star“ (Firma Hoech) |

Kinderflieger (Gerhard Schwarz) |

Kinderkarussell (Bianca Schwarz)



Impressum

Herausgeber: Gemeinde Rednitzhembach, 1. Bürgermeister Jürgen Spahl, Rathausplatz 1, 91126 Rednitzhembach, www.rednitzhembach.de
Gesamtproduktion: Gärtner Medien, Ringstraße 66 a, 91126 Rednitzhembach • Bilder: Gemeinde Rednitzhembach, Nadja Strauß (Titelseite unten)
Stand: 10. Juni 2022 • Druckauflage: 3800 Exemplare • Änderungen, Irrtümer, Druck- und Satzfehler vorbehalten.